

直決心すれば見えてくる

元実

書籍に電子化の波が来て
厳しい状況にあるが、い

つまでも大変だと言つて
いても仕方がなく、そろ

そなへばならない。生き
るか死ぬかという意識を

持たなければならぬ現状に
あるが、なかなか

歩が踏み出せない現状に
ある。

「夢メッセ」は当初か
ら印刷業界における将来

に向けた夢のある話をメ
ール・ベンダーから聞

き、どうう道を選んで

何が実現できるのかと
いふことを学ぶ場として

今回で6回目を迎える。

東印 工組 二多摩支部が創立60周年

記念式典・祝賀会を開催

諸先輩を偲ぶ会も合わせ

てある。

それらに加えて、モリ

サワの森澤会長からの提

案もあり、印刷業界の歴

史を振り返るための『印

刷技術文化のゆみ』コ

ーナーを設置し、本木昌

造が作った和文活字鋳型

とあるものである。

見直す場を設け、われわ

れの業界が五感を形にで

きる一番近い業界である

ことを参加者に提示した

ことを語った。

今日は新しく参加する

企業もあり、中には電子

化の時代に生き残るために

の夢を話していただける

企業もある。

さあ、さあ、さあ、

さあ、さあ、さあ、